

死ぬために生まれてきた愛



「あなたのために死ぬために生まれてきた人がいます」と聞いたら、きっと誰でも驚くことでしょう。どんなに愛している人であっても、自分の命を捨ててまでその人を助けるとするのは、簡単なことではありません。でも、それこそが、クリスマスの意味なのです。

クリスマスは、イエス・キリストの誕生を祝う日ですが、2000年前の最初のクリスマスの夜、神は世界中の全ての人に魂の救いと愛を届けるために、ご自分の子であるイエスを、小さな赤ちゃんとして地上に送られました。神の子であるイエスは、神からの使命を受け、人間としてこの地上にいられたのです。

イエスの地上での人生は、困難に満ちていました。それは、彼の苦しみを通して、私たちがこの世の苦しみから解放されるためでした。彼は病にも苦しみました。それは、信じる者たちが病から癒されるようにでした。最後にイエスは、十字架の上で自らの命を捧げました。それによって、私たちが永遠の命を受けて、天国で喜びの内に生きることができるようになりました。

イエスは最初から、死ぬことで人類を救うためにいられたのでした。彼は愛のために生まれ、愛のために生き、愛のために死にました。それは、すべて「人知をはるかに超えたキリストの愛」だったのです。

人は、自分の力だけで十分に愛情深くなることはできません。私たちは皆、どこかに利己的な気持ちを持っています。真に利他的な愛を持つためには、神の愛が必要です。だからこそ、神はイエスを送られました。彼を受け入れることによって、誰もが神の愛と神聖さを心の中に持てるようになります。人間の良心や愛の内には神が宿っていますが、それがなければ、弱肉強食の世界となってしまうこ

とでしょう。それでは、人は幸せにはなれません。神は、人が意識的に神の愛を受け入れることによって、その人の心をもっと愛や喜びで満たし、生きる意味と、より豊かな人生を与えたいと願っています。

神はそのひとり子を賜ったほどに、この世を愛して下さい。
それは御子を信じるものがひとりも減びないで、永遠の命を得るためである。

(聖書 ヨハネ 3:16)

ですから、ぜひこのクリスマス、神からの愛であるイエスを心に受け入れて下さい。そうすれば、たとえ周りの状況がどうであっても、また今までの自分がどんなであっても、イエスは神の愛を通して、あなたにまったく新しい心と人生を与えることができます。そのために、イエスは地上にいられたのですから！どうぞ、次の祈りを通して、永遠に続く愛と喜びを受け取って下さい。

「イエス様、今私の心の中に入り、私の心を神の愛で満たして下さい。私の過去を洗い去り、新しい人生を与え、これからの毎日を導いて下さい。イエス様の名前で祈ります。アーメン！」

これこそ、本当のクリスマスです！今、あなたの心の中には、神の愛と喜びが生まれました。どうぞ、その愛を大きく育てて下さい。そうしたら、あなたもあなたの周りの人たちも、もっともっと幸せになることでしょう。メリー・クリスマス！

昔、神の贈り物は、棚の上にあると思っていた。
ずっとずっと高い棚の上に。
そして、背が高くなればなるほど
届きやすくなると思っていた。

けれども、気がついた。
神の贈り物は、ずっとずっと下の棚にあることに。
そして、低くかがめばかがむほど
もっとたくさんもらえることがわかった。